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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和６年６月２４日（月） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１ 岩 切 正 之 １ 令和６年度第２回補正予算概要内の新型コロナウイルスワクチン接種事 

業（２４９，９９１千円）について 

⑴ 対象者の自己負担額は、インフルエンザ定期接種同様１，３００円か。 

⑵ 感染拡大防止の観点から任意接種においても負担軽減を図るべきだと

考えるが当局の考えを問う。 

２ 市内の小・中・義務教育学校における会計年度任用職員の労働条件につ 

いて 

⑴ 薩摩川内市会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例に準ず

る扱いとの認識でよいか。 

⑵ 同条例第８条及び第１２条の支給要件（基準）を具体的に示せ。 

３ マイナンバーカードの健康保険証利用について 

⑴ 本年１２月２日以降保険証が発行されなくなることへの対応について

問う。 

⑵ 本市の人口に対する保有率は４月現在７９．５％だが、保有されてい

ない方への対応は今後どうするのか。 

４ 政党機関紙の役所内購読勧誘について 

⑴ 市職員が議員から講読勧誘を受けたことはあるか。 

⑵ 就業時間に集金活動に応じている実態について問う。 

２ 川 添 公 貴 １ 少子高齢化に係る施策について 

⑴ 少子化対策に関して 

 ア 子育て・新婚世帯へ補助を充実した市有地のあっせん販売の考えは 

ないか。 

イ 医療費助成対象者への市独自での病院等の窓口負担無料化を 

ウ 放課後児童クラブへの助成の拡大（自己負担の軽減）を 

エ 市長として、次期公約の一端とすべきと考えるがどうか。 

⑵ 高齢化社会への対応について（前期・後期高齢者別に） 

ア 元気な高齢社会の構築についてどのように取り組むか。 

イ 要介護度別の施設入所であるが、誰でも安心して利用できる環境づ

くりは 

ウ 今後、高齢者が減少してくるのを見越した保険料算定を 

エ 健康増進法に係る健康増進事業の実績と取組は（薩摩川内市健康づ 

くり計画の事業内容と実績・成果及び第３期国民健康保険データヘル 

ス計画の概要と実施見込み） 

２ 各種災害への予防活動・実施事業の取組について 

⑴ 災害危険箇所の点検と対策状況は 

⑵ 災害未然防止の工事等の導入ができないか。 

⑶ 今年度のラニーニャ現象を想定した災害、猛暑等の対策と準備は 

⑷ 風水害の事前広報と避難指示の要件を再度伺う。 

⑸ 指定避難所の非常時備品の状況は。また、独自の避難箇所の把握体制
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と非常時備品等の配布体制は 

３ 行政連絡員について 

⑴ 行政連絡員の業務は何か。 

⑵ 行政連絡員に関する条例・規則はあるか。 

⑶ 行政連絡員への報酬は 

３ 犬 井 美 香 １ 公立の学校部活動の今後について 

⑴ 過去３年間の学校部活動の加入率を男女別に示せ。 

⑵ 学校部活動の意義と目的は 

⑶ 休日部活動の地域移行のこれまでの経過と進捗は 

⑷ 休日部活動の地域移行の課題をどう捉えているか。 

⑸ 各種団体との連携をどのように図っているか。 

⑹ 学校部活動の当事者である子どもたち、そして保護者の声をどのよう 

にしてヒアリングしているか。 

⑺ 休日部活動の地域移行の全面展開は、予定どおり実施できるか。 

２ 「母子保健」と「児童福祉」の在り方について 

⑴ 「母子保健」と「児童福祉」の担当課と専門職の配置数は 

⑵ 本市の「母子保健」と「児童福祉」に対する考え方は 

⑶ 本市の子育て世代包括支援センターの役割と利用者数は 

⑷ 今年度から設置されている「こども家庭センター」とは 

⑸ 「こども家庭センター」設置に伴う職員の業務の変化はあるか。 

⑹ 「こども家庭センター」設置に伴う市民への周知・啓発は 

⑺ 「母子保健」と「児童福祉」を集約する考えはないか。 

４ 溝 上 一 樹 １ 甑島の現在の医療体制及び上甑診療所再編計画について 

⑴ 現在の甑島の医療環境を本市はどのように感じているか。 

⑵ 本土と甑島を比較し、医療環境の違いをどのように感じているか。 

⑶ 現在の甑島における医療従事者の確保の状況は 

⑷ 本土で治療が必要な方や介添えされる御家族等への支援は 

⑸ 上甑地域の人工透析治療の必要性、重要性をどのように考えているか。 

⑹ 上甑地域における人工透析治療の早期実現に向けての考えは 

⑺ 上甑から下甑へ通う人工透析治療患者及び本土で人工透析治療を行っ 

ている方への支援は 

⑻ 上甑診療所再編計画の進捗状況は 

⑼ 診療所再編によるメリット、デメリットは 

２ 甑島への交通機関及び島内の交通機関について 

⑴ 甑島のターミナル（里港・長浜港）の現状は 

・ 島民をはじめ観光客が利用しやすい施設になっているか。また、利

用しやすい施設になるための計画はあるのか。 

⑵ 定期船を利用している方々からの声を本市は把握しているか。 

・ 問題点、課題点をどのように把握し、対策しているか。 

⑶ フェリー、高速船の準島民割引の拡充はできないか。 

⑷ 結ＬＩＮＥこしきの進捗状況を 

ア 新造船の詳細を市民へ周知を行っているか。 

イ 観光客及び島民の利用しやすい構造になっているか。 

ウ 障害者の乗船しやすい環境、また、男女共用トイレなどのきめ細か

な計画は 

⑸ 甑島航路と川内駅、鹿児島空港、また、路線バス等の連携は整ってい 
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るか。 

３ 子どもたち、バックアップしている保護者、また、地域のスポーツ環境

について 

⑴ 甑島地域の子どもたちのスポーツ環境をどのように考えているか。 

⑵ 学校教育による現在の部活動の在り方をどのように考えているか。 

⑶ 子どもたちのスポーツ環境に対し、本市のこれまでの実績は 

⑷ 甑島を活用した子どもたちのスポーツツーリズムは 

⑸ 学校体育施設開放事業における電気料実費徴収について 

ア 電気料の差を本市はどのように考えているか。 

イ 料金の高い施設を使用している少年団、少数の少年団により負担の

大きい団体に対しての支援は 

⑹ 本市の児童、生徒にスポーツに触れ合う環境整備は。また、環境の違

う島内の児童、生徒に対する環境整備は 

⑺ 上甑コミュニティセンターの空調設備の必要性は 

４ 本市の幼稚園の園児数及び正職員の配置について 

・ 園児数と正職員数のバランスはどのようになっているか。 

５ 阿久根憲造 １ ワクチン政策について 

⑴ 本市のワクチン行政の現状について 

ア 実施中のワクチンは 

イ 各ワクチンの実施の状況は 

⑵ 新型コロナウイルスワクチンの接種計画について 

ア 対象者数は 

イ 実施体制は 

⑶ ＨＰＶワクチンの実施の状況は（キャッチアップ接種も含めて） 

⑷ 帯状疱疹ワクチン及びＲＳウイルスワクチンについて 

ア 接種についての考えは 

イ 補助をする考えはないか。 

２ 学校フッ化物洗口事業について 

⑴ 実施の経緯と事業の現状は 

⑵ 事業による効果は 

⑶ 今後の事業展開は 

３ マイナンバーカードについて 

⑴ マイナンバーカードの発行状況は 

⑵ 生活保護（医療扶助）への活用は 

⑶ 保険証への移行について問題はないか。 

４ 高齢者のフレイル対策について 

⑴ フレイル対策の状況は 

⑵ サルコペニア対策の状況は 

⑶ 認知症予防の状況は 

 


